

AUTORIDADES

ACADEMICAS DE UNIVERSIDAD CANADIENSE VISITARON LA FACULTAD

Con el fin de establecer contacto con nuestra Universidad en las áreas prioritarias de desarrollo de la Facultad de Ciencia e Ingeniería de la Universidad Laval, el Decano Pierre Moreau y el Vice decano Richard Poulin, sostuvieron una interesante reunión con autoridades académicas de la Facultad.

En el encuentro realizado el martes 9 de mayo, asistieron el Decano Víctor Pérez, y los Directores de los Departamentos de Ingeniería Civil, Ximena Vargas; de Geología, Carlos Palacios; el próximo Director de la Escuela de Ingeniería y Ciencias Patricio Poblete y el investigador del Departamento de Ingeniería Eléctrica, Leszek Szceciniski.

En las conversaciones las autoridades académicas canadienses señalaron que existe interés en analizar la posibilidad de establecer en un futuro cercano algún tipo de cooperación bilateral en las



áreas prioritarias de la Facultad de la Universidad Laval, en especial:

- Telecomunicaciones (incluyendo Fotónica y Laser)
- Informática
- Geología, Minas, Metalurgia y Medio Ambiente
- Ingeniería Industrial
- Acuicultura.

RECITAL

"TUNA UNIVERSITARIA"

El viernes 12 de mayo recién pasado hizo su presentación oficial en nuestra Facultad, la Tuna Universitaria: Universidad de Chile, que se formó gracias a la iniciativa de un par de alumnos de Ingeniería y de la Facultad de Artes, con un recital realizado en el Zócalo del Edificio Escuela.

La primera actividad que efectuó el Grupo por la tarde de dicho día fue visitar al Decano Víctor Pérez, en la cual efectuaron su debut.

Posteriormente, y ante una gran afluencia de alumnos, académicos y funcionarios, hicieron una presentación en el Zócalo, oportunidad en la cual también participó la "Estudiantina de Seño-

ritas de la Facultad de Artes".

La presentación fue todo un éxito y tuvo una gran acogida por parte del público asistente. ◆

